



PRIMERA

Asesinan a delegada de MC en Michoacán

Miriam Ríos, comisionada municipal de Movimiento Ciudadano y activista LGBTQ+, fue asesinada en Jacona; es el cuarto caso de políticos que son víctimas de homicidio doloso en lo que va de este año. / 4

ASESINAN A LA COMISIONADA MUNICIPAL DE MC EN JACONA

POR MIGUEL GARCÍA TINOCO
Y ENRIQUE SÁNCHEZ
nacional@gimm.com.mx

ZAMORA, Mich.— Miriam Ríos, comisionada municipal de Movimiento Ciudadano en Jacona, Michoacán, y coordinadora del colectivo LGBTQ+ Respeto e Igualdad de Género, fue asesinada de varios balazos mientras atendía un puesto de venta de gorras y ropa en la colonia La Libertad, en el municipio de Zamora.

Con ella, van cuatro los políticos asesinados en lo que va de 2024. Su caso se suma a los de David Rey González, Sergio Hueso y Giovanni Lezama, de Chiapas, Colima y Morelos, respectivamente.

Ayer por la tarde, desconocidos armados arribaron al negocio de Miriam Ríos, localizado sobre la avenida



MIRIAM RÍOS, quien también era coordinadora de un colectivo LGBTQ+, fue acribillada cuando atendía un puesto de venta; con ella, suman cuatro políticos ultimados en el país en lo que va del año



Fotos: Especial y tomada de Facebook

Sujetos armados dispararon contra la comisionada municipal de MC, Miriam Ríos, cuando atendía un puesto de gorras y ropa sobre la avenida Juárez, en Jacona, Michoacán.



Juárez; dispararon en contra de la víctima y enseguida se dieron a fuga.

Debido a los impactos recibidos, la comisionada de MC cayó inconsciente junto a la mesa donde exhibía su mercancía; vecinos del lugar fueron quienes solicitaron ayuda al número de emergencias 911.

A la zona se trasladaron paramédicos de Rescate y Salvamento, mismos que confirmaron la muerte de la política, producida por los impactos de bala que recibió. El área del homicidio fue acordonada y se solicitó la intervención de la Fiscalía General del estado.

Personal de la Unidad de Servicios Periciales y Escena del Crimen realizaron las diligencias pertinentes, sin que hasta el momento se haya determinado algún probable móvil de la agresión.

La dirigencia de Movimiento Ciudadano y su precandidato a la Presidencia de la República, Jorge Álvarez Máynez, así como el dirigente del partido en Michoacán, Antonio Carreño Sosa, lamentaron el asesinato.

“Condeno el asesinato de mi compañera Miriam Ríos Ríos en Jacona, Michoacán. Ser mujer trans debe dejar de ser una sentencia de muerte. Exigimos a las autoridades una investigación a fondo, esta injusticia no puede quedar impune. Mis más sinceras condolencias a sus familiares y amigos”, señaló Álvarez Máynez.

En tanto, las dirigencias nacional y estatal de MC exigieron a las autoridades michoacanas que el crimen sea esclarecido a la brevedad, para que se dé con los responsables.

Asimismo, la Secretaría de Derechos Humanos e Inclusión Social de MC, a cargo de Laura Hernández, en conjunto con la dirigencia nacional, señalaron que la Fiscalía de Michoacán tiene la obligación de realizar la investigación de los hechos de forma objetiva, apegada a los estándares nacionales e internacionales en materia de derechos humanos y con perspectiva de género y, en consecuencia, aplicar los protocolos correspondientes a las instancias de procuración de justicia en los casos que involucren la orientación sexual o la identidad de género estatal y federal.

MC pidió, además, un acceso real a la justicia de las comunidades disidentes.

— Con información de Ilian Cedeño